

Presstext

26.06.2018



Tschö Hoffnungsthal, bonjour Paris.

Um kurz nach zehn Uhr ging es am Donnerstag dank der Organisation von Jutta Renner, Mitglied im Städtepartnerschaftskomitee der Stadt Rösrath Richtung Partnerstadt Feucherolles los. Mit an Bord eine D-Jugend Mannschaft des TV Hoffnungsthal und eine Mannschaft der Union Rösrath samt Trainern und einem Vorstands-Trio.

Fürs leckere Frühstück im Bus sorgte der REWE Sauerbach in Hoffnungsthal. Danke für die tolle Zusammenstellung von Aufschnitt, Käse, Obst, Wasser und Süßigkeiten.

Wir freuten uns jetzt auf unsere netten Gastgeber, eine tolle Rundfahrt durch Frankreichs Hauptstadt inklusive einer Führung durchs Stade de France, einen Besuch im Jahrmarktmuseum Musée des Arts Forains in Paris und ein spannendes Turnier am Samstag.

Das war ein Erlebnis nicht nur für die Kinder: Fast 90 Minuten lang wurden wir durchs riesige Stade de France geführt, saßen auf der Tribüne, waren in den Katakomben und der Polizeistation mit den Arrestzellen, guckten uns in der Umkleidekabine um und kamen dann zum Highlight: Unsere D-Jugend durfte zu lauter Musik durch den Spielertunnel Richtung Spielfeld einlaufen.

Wenn das irgendwann einer der teilnehmenden Spieler wirklich machen darf wird ganz Hoffnungsthal im Stadion sein. Der Besuch im Jahrmarktmuseum war geprägt von vielen Fahrten auf alten Karussells und einer virtuellen Lichtspielvorführung im alten Venedig. Die darauf folgende Stadtrundfahrt ließ keine Sehenswürdigkeit aus. Auch die am Bus vorbeirauschenden Luxusflitzer lösten Begeisterung aus. Die Kinder fanden sogar Gelegenheit Souvenirs in Form von kleinen Eifeltürmen zu erwerben.

Schließlich war Samstag früh Fußball angesagt. Beim Achter-Turnier mit den französischen Gegnern landete unsere D2 auf dem 7. Platz, Union kam auf Platz fünf und stellte mit Tim den besten Torwart. Unsere D1 scheiterte im Halbfinale im Elfmeterschießen und verlor dann das Spiel um Platz drei mit 0:2.

Doch die Platzierungen zählten nur im Hintergrund. Viel schöner und wichtiger waren der Spaß und die Begegnung mit den netten Menschen der Rösrather Partnerstadt, mit der im Juni noch das 20-jährige Bestehen gefeiert wird.

Vielen Dank an die VR Bank und die Kreissparkasse Köln, die unsere Reise zur Rösrather Partnerstadt Feucherolles unterstützen

Die Zeit verging wie im Flug: Nach drei Tagen bei unseren herzlichen Gastgebern in Feucherolles sind unsere Nachwuchs-Kicker vom TV Hoffnungsthal und Union Rösrath wieder auf dem Heimweg.

Müde, abgekämpft aber mit absolut guter Stimmung kletterten alle in den Bus und wir sagten Adieu Paris. Natürlich nicht ohne vorher noch die Gegeneinladung an die Freunde zu einem Besuch 2019 in Rösrath, auszusprechen.

Die Vereine möchten Ihren Dank an die Stadt Rösrath richten, die im Rahmen der Städtepartnerschaft bereits seit vielen Jahren immer wieder einen Austausch der Sportler beider Städte unterstützt. Da sich die Städtepartnerschaft aber hauptsächlich aus Spenden und Fördergeldern finanziert ist der Vorsitzende der Städtepartnerschaft Kurt Küsgen mehr als dankbar über die Unterstützung durch die Kreissparkasse Köln, die VR-Bank, REWE Sauerbach in Hoffnungsthal und der Bürgerstiftung Rösrath.

Abschließend aber von dieser Stelle ganz herzlichen Dank an Jutta Renner, die unsere Reise dank toller Vorbereitung so unbeschwert hat werden lassen und an Margaret de Fraiteur, Partnerschaftsbeauftragte aus Feucherolles, die für eine hervorragende Ausarbeitung und Durchführung des Programmes in Frankreich sorgte.

Christian Knop